



POR TELEGRAFO

ECOS VARIOS

Vuelo de un auto Madrid 31 (9 n.) En la cuesta de Galapagar debido a una falacia maniobra, voló el automóvil de Don Conrado Sandoval que iba con su esposa y sus hijos.

Teruel.—Se han celebrado los funerales en sufragio del alma del Sr. Pidal. Han resultado solemnes, concurriendo las autoridades.

Los cambios La «Gaceta» publica una disposición fijando en 5'98 por el término medio del cambio de los francos durante el mes de enero.

El Obispo de la Plata Sevilla.—Ha llegado a esta el obispo de la Plata Ilmo. D. Juan Nepomuceno Herrero.

Balance del Banco Madrid 1 (2 t.) En el balance del Banco de España el oro ha aumentado en 777.426 pias. y la plata en 32.128'11 pias. y los billetes han disminuido en 57.175'75 pias.

Bañeros del tífus Madrid 2 (215 m.) Comunican de Badajoz que continúan en igual estado en Garanta de la Olla los 19 atacados de tífus exentomático, habiéndoseles aislado en el Hospital.

De Granada dicen que en Torrenueva han aparecido nuevos casos atacados de tífus. Se les ha ordenado que se analicen las aguas de la fuente de Alhábila, próxima al cementerio.

La triquiniosis Telegramas oficiales de Badajoz comunican que se han dado de alta a todo el ganado atacado de triquiniosis en la Higuera y en Vargas.

A la memoria de Canalejas Madrid 1 (215 m.) La cantidad de la suscripción ingresada en el Banco de España por la Comisión Ejecutiva para perpetuar la memoria del señor Canalejas ascendía hasta ayer a 151.174 pesetas.

El «Diario Universal» dice que parece que la Comisión se dirigirá nuevamente a infinitos amigos del difunto que no figuraban y que se adherirán al pensamiento y que contribuirán con donativos para la realización de la idea que persigue.

La escuadra inglesa Madrid 2 (215 m.) Ferrol.—La música de la escuadra inglesa ha tocado en los paseos de la mañana. La Constructora Naval ha obsequiado a los marineros con un «lunch».

A bordo del buque inglés se ha celebrado un banquete en honor de las autoridades. Hoy en la Capitanía General se celebrará un banquete en honor del contra-almirante inglés.

Brindó por la prosperidad del Rey de España y por la Marina española. El vice-almirante Barriera brindó por los Reyes de Inglaterra y por los ejércitos de mar y tierra.

EXTRANJERO

Director detenido Madrid 31 (9 n.) París.—Ha sido detenido Mr. Saconte, codirector del Banco sileo en la calle de Reaumur.

La policía registró su domicilio. El citado Banco declaró ayer la suspensión de pagos y entregó un balance a la autoridad judicial.

El pasivo alcanza a unos 2 millones de francos. De las primeras diligencias parece que las cantidades perdidas en empresas patrocinadas por el referido Banco, alcanza a unos 30 millones.

Hallazgo de cadáveres Madrid 31 (9 n.) Berlín.—En el pozo Achenbach, han sido encontrados 19 mineros, 3 de ellos gravemente heridos.

Faltan otros tres que se suponen sepultados en los escombros. Los cadáveres encontrados, están horriblemente mutilados y los miembros rotos a causa de las piedras lanzadas por la explosión.

Bomba que estalla Madrid 1 (215 m.) Comunican de Oporto que en la puerta del Centro Evolucionista estalló una bomba, causando desperfectos e hiriendo a una persona.

Salida de Delonové Madrid 1 (11 m.) San Petersburgo.—Mr. Delonové ha marchado a París. Le despidieron los altos funcionarios rusos.

La compañía Vickers, niega París.—La compañía armadora Vickers ha negado que haya intervenido en el asunto Pontifof.

Ha añadido que no tiene tampoco ningún compromiso con las fábricas Krupp.

Sentencia de muerte Madrid 2 (9 t.) Vallona.—En el proceso de alta traición que se ha instruido contra el general turco Gekirga, acusado de cómplice e incitación a la rebelión y a la tentativa de Izzet Pacha de apoderarse del trono de Albania, se ha sentenciado a muerte a Gekirga y a varios años de prisión a 24 cómplices, entre los cuales figuran nueve oficiales turcos.

Los reyes de Inglaterra y Dinamarca irán a París.

Madrid 1 (2 t.) París.—Le Matin asegura que los Reyes de Inglaterra vendrán a Francia el 20 y los de Dinamarca el 20 de mayo.

También dice que el Presidente de la República Mr. Poincaré irá a San Petersburgo en la segunda quincena de julio.

Le Galois dice que los soberanos británicos desembarcarán en Cheburgo, escoltados hasta allí una poderosa flota inglesa.

En París se alojarán en el palacio de la Embajada inglesa. Durante su estancia en Francia que durará cinco días, asistirán a una gran revista militar y visitarán el palacio de Versailles.

El record del vuelo París.—De Chastres comunican que el aviador Garoux ha batido el record del vuelo con pasajeros, elevándose el biplano a 1,850 metros.

Iban seis pasajeros. Inundaciones en Rio Janeiro Comunican de Rio Janeiro que las inundaciones en el estado de Bahía, toman caracteres aterradores.

La ciudad de Novalda ha desaparecido totalmente bajo las aguas. Otras muchas han quedado destruidas por las inundaciones.

La corriente arrastra infinidad de cadáveres. Las pérdidas personales y materiales, son superiores a toda ponderación.

Detención de un jefe Madrid 1 (2 t.) Comunican de Méjico que ha sido detenido José Luis Requena, jefe del partido nacional demócrata y candidato que fue a las elecciones de Presidente de la República.

La policía busca a Pedro del Villar, propietario del teatro principal de Méjico. Este ha huido al saber que se le busca.

Entierro de Deloureide Madrid 1 (215 m.) Niza.—El entierro de Mr. Deloureide ha sido una gran manifestación de duelo.

El féretro iba envuelto en una bandera tricolor y cubierto con multitud de flores y coronas. El obispo de la Diócesis presidía el duelo. Hizo el elogio del difunto.

El cadáver se trasladó a París. Un naufragio Londres.—Cerca de Famut zozabró el vapor alemán «Llera».

Se ahogaron 19 tripulantes. En un bote salvavidas se salvaron cinco de ellos. Se niegan a dar la comunión al P. Lemire

Hazembromk.—En la iglesia de San Eloy, se acoró entre los fieles el P. Lemire, diputado a Cortes por el Norte, a tomar la comunión.

El Deán que oficiaba le reconoció, negándose a darle el Santísimo Sacramento, por hallarse el P. Lemire suspendido in saeculis.

Los Reyes a Sevilla

Madrid 31 (9 n.) Sevilla.—La Reina Victoria y sus hermanos visitaron detenidamente la Catedral y la Casa de Pilatos.

A su paso por las calles fueron aclamados. El Rey visitó la barriada obrera que se construye costada por el Monarca.

Las obreras de la fábrica de plumas, cercana a la barriada, salieron fuera, vitoreándole. Luego visitó los trabajos de la Exposición Hispano Americana.

A su paso por las calles más céntricas fue aclamadisimo. Esta tarde los Reyes fueron a Villamanrique a visitar a la Condesa de París.

Visita a las ruinas de Itálica Madrid 1 (11 m.) Sevilla.—Ya entrada la noche regresaron los reyes en automóvil, habiendo ido a visitar las ruinas de Itálica.

Los reyes aclamados Después visitaron el pueblo de Santiponce y al pasar, de regreso, por el barrio de Triana el vecindario los aclamó.

Un premio S. M. el Rey ha ofrecido un premio para los juegos florales que organiza el Ateneo.

La Directiva de esta sociedad se visitó anoche para darle las gracias y rogarle que designe el tema para el premio.

De la cacería regia Sanlúcar de Barrameda.—En el coto de Doña Ana han terminado los preparativos de la cacería regia.

Esta se celebrará a la antigua usanza. Los reyes llegarán al coto mañana, a las dos de la tarde, acompañados de los duques de Viana y de Biván, de los condes de Gaviar y de Gorvey y de D. Federico Luque.

El Director general a Madrid Madrid 1 (2 t.) Sevilla.—El Director general de Obras públicas marcha hoy a Madrid.

Se ha despedido del Rey dándole cuenta del estado en que se encuentran las obras de defensa del barrio de Triana, contra las invasiones del Guadalquivir.

Una princesa Ha llegado a esta la princesa de Maternich. Se recibieron las autoridades.

En el barrio de Santa Cruz Madrid 2 (215 m.) Sevilla.—S. M. el Rey acompañado de los príncipes Leopoldo, de los duques de Santo Maura y de Bivona recorrieron las calles típicas del barrio de Santa Cruz visitando la hospedería construida por el marqués de la Vega Inclán al estío del siglo XVI.

Al salir, toda la calle de la Pimentas estaba atestado de público, el cual impedía andar al Rey, dándole continuos vivas. Se decía: ¡Viva el Rey! ¡Viva el buen Rey! ¡Viva el popular Monarca!

De paseo.—Visitando un cortijo La reina y los infantes pasaron por los jardines.

El Rey salió a pie por el paso de las Palmeras, llegando hasta el cortijo de los Hermanos.

En el camino el público de trabajadores saludó al Monarca.

Al cortijo subió en automóvil y regresó al Alcázar.

Un banquete Cuando regresó el Rey de la cacería del Doña Ana le obsequiará con un banquete la Real Maestranza de Caballería.

Se adornará el edificio artísticamente. El último monarca que le visitó fue Fernando VII en 1823.

Sucesos y desgracias Desgracia en biplano.—Aterriza con mala fortuna.—Personas heridas Madrid 1 (215 m.) Toledo.—Han llegado dos biplanos procedentes de Carámbanchel.

Esta tarde al salir uno de ellos, tripulado por el teniente Wite, con un pasajero, aterrizó cerca del público que presenciaba la maniobra.

Las alas del biplano hirieron a tres personas. Los aviadores resultaron ileso.

El aparato ha quedado destruido. Un tren que derriba una pared.—Un herido Alicante.—Al entrar el tren correo en la estación, la máquina patinó llegando hasta los topes derribando la pared tras de la cual está la taquilla donde se despachan los billetes.

Prodújose la consigniente alarma. Ha resultado un viajero herido en una mano.

La política Lo que dice Sanchez Guerra Madrid 31 (2 t.) El Ministro de la Gobernación señor Sánchez Guerra al recibir a los periodistas les dijo que carecía de noticias que comunicarles, pues hasta el telegrama que acostumbra a enviar el Gobernador de Sevilla al mediador, cuando están allí los reyes, aun no se ha recibido.

Preguntado acerca de cuando recibirá a los presidentes de las Diputaciones catalanas del anunciado viaje—dijo—no tengo ninguna noticia, ni se dada. Manifestó que reina tranquilidad absoluta.

Toma de posesión Madrid 31 (9 n.) Esta tarde ha tomado posesión del cargo de Gobernador de Madrid el señor Sanz Escartín.

Por continuar enfermo el señor Marqués de Portazgo le dió posesión el señor Sánchez Guerra.

Se pronunciaron los discursos acostumbrados. El señor Marqués de Portazgo ha enviado una cariñosísima carta al señor Sanz Escartín, en la cual elogia sus actitudes.

Besada se presentará por el distrito de Alcoy Madrid 31 (9 n.) El Sr. González Besada visitó al señor Sánchez Guerra, comunicándole su decisión de presentarse candidato por el distrito de Alcoy.

Un periodista que estaba hablando con el Sr. Sánchez Guerra, al darle éste la noticia, le objetó: También se presenta por Alcoy el Sr. conde de Romanones.

El señor Sánchez Guerra contestó: Si lucha llamará la atención por tratarse de estas dos personalidades.

Luego añadió, uno de los mayores argumentos que apoyan al señor Romanones es el de llevar 27 años representando el distrito de los liberales, pero como decía Quevedo en sus grandes anales, de quince días, el mayor favor que hace la Providencia a los pueblos es el de reanudarles el dominio.

Aparte de esto, el señor conde de Romanones, tiene su distrito propio para presentarse y si lo hace en Alcoy es por molestar al señor González Besada.

Comentarios a una Real orden Madrid 1 (11 m.) «La Correspondencia de España» publica, comentándola, la Real orden, que ha dictado el Ministro de la Guerra señor Echague, prohibiendo todo comentario sobre el reglamento y táctica de infantería.

A continuación inserta el artículo 13 de la Constitución en el cual se consigna que se permite emitir libremente las ideas y opiniones.

Esta Real orden, dice, no la ha publicado el Diario de la guerra ni la colección legislativa del Ejército.

El País, comentando la Real orden dice que no puede prosperar tal disposición.

Círculo prietista Mañana por la tarde se celebrará la inauguración del Círculo Liberal demócrata constituido por los prietistas y monteristas.

El señor García Prieto pronunciará un discurso, al cual se le concede importancia política con motivo de las declaraciones que se propone hacer.

Una conferencia con Azórraga Anoche visitó el señor Dalo al presidente del Senado señor Azórraga.

Confrecionario largo rato. El general Azórraga, ya repuesto de la afección gripal que padecía, sale hoy a la calle, dedicándose a sus tareas habituales.

Blaizo Ibañez, monárquico Madrid 1 (215 m.) Un periódico publica una carta de Valencia en la que dice que el señor Blaizo Ibañez presentará su candidatura a diputado a Cortes, con carácter monárquico.

¿Teruel con quién se mancomunará? Madrid 1 (11 m.) Teruel.—La prensa local ha abierto una encuesta invitando a las autoridades a que contesten si Teruel debe mancomunarse con Zaragoza o con Valencia.

Estudiando proyectos El Ministro de Hacienda señor Bugallal ha comenzado el estudio de los proyectos de Ley que quedarán pendientes de aprobación en las últimas Cortes, especialmente los que afectan al ramo de Aduanas.

El estudio que realiza el Ministro de Hacienda es para determinar la conveniencia de mantenerlos o por el contrario, retirarlos, presentando a las Cortes, otros.

Una disputa en el Gobierno Civil.—Cuestión personal. Madrid 31 (9 n.) Valencia.—En el Gobierno Civil sostuvieron una cuestión por asuntos electorales el ex-alcázar conservador don José Maestre y el candidato por el distrito de Enguera doctor Albitana.

Ambos se propinaron algunos golpes. Con tal motivo se dice que hay planteada una cuestión personal.

Lo que dice un periódico.—Weyler Comisario de Marruecos. Barcelona.—Un periódico acoge el rumor de que en breve plazo sufrirá una modificación el Gobierno.

El actual ministro de la Guerra señor Echague vendrá a la Capitanía de Barcelona y al capitán general señor Weyler se le nombraría Comisario de Marruecos ocupando el general Marina la cartera de Guerra.

Un mitin Barcelona.—La juventud maurista ha anunciado al Gobernador su propósito de celebrar un mitin el día 8 de febrero, para defender los procedimientos de la política del señor Maura.

Banquete del «Centro Maurista», Preside el señor Ossorio y Gallardo.—Se pronunciaron varios discursos.—Reina gran entusiasmo.—Una carta del señor Maura. Madrid 2 (215 m.) En el Retiro se ha celebrado el banquete organizado por la juventud del Centro Maurista para solemnizar la fundación de dicha Sociedad.

Estuvo presidido por el señor Ossorio y Gallardo y por las Juntas Directivas. Los discursos que se pronunciaron pueden sintetizarse en la firme adhesión al Sr. Maura que dijeron encarna los ideales de libertad, buen gobierno, sinceridad, amor a la monarquía y a la Patria.

El señor Ossorio y Gallardo dice que habla por requerimientos de los amigos. No necesario yo,—dijo—el de la plancha de Zaragoza (aplausos) manifestar mi adhesión al señor Maura.

No vamos a buscar actas sino a prodigar sacrificios. Cree que venceremos y sino lo logramos, colocados en la alternativa de la política de ir tirando y la de estrellarnos contra los adoquines de la calle, preferimos ésta.

Pero a los otros ¿qué papel les quedará? El de adoqueñes? Nosotros tenemos la conciencia tranquila por haber procurado restablecer la integridad de la Constitución y ser nuevamente leales al Rey.

El señor Ossorio fué ovacionadísimo. Se leyó una carta del señor Maura dirigida al presidente de la Juventud, agradeciendo la adhesión que le manifestó.

Como V. conoce—agrega—los requerimientos de mi conciencia sellan hoy mis labios, y como las circunstancias son superiores al deseo de un buen amigo, mientras subsista, sólo puedo corresponder en el terreno personal al agradecimiento de ustedes.

Mitin contra los abusos de las compañías de la luz eléctrica Madrid 1 (2 t.) Esta mañana se ha celebrado un mitin en el teatro Español para «protestar» contra los abusos que cometen las compañías de luz eléctrica.

Hablaron los señores Nicalero y García Cortes por la Casa del Pueblo, los señores Dardo, Trompeta y Barriovero, y el señor López Balboa como vecino de Madrid, cuyas palabras, como se dirigieron en favor de una compañía promovió un fuerte escándalo, viéndose obligado el Presidente a retirarle la palabra.

Todos los oradores expusieron la necesidad de declarar la luz como servicio público; y que como reivindicación a la Compañía del Canal de Isabel II, y como una excitación, se levante el regionalismo madrileño, a imitación de Barcelona; señalando que lo que se ha «gastado» en el muelle de dicho puerto, no puede compararse con lo gastado en el Canal de Isabel II, aconsejando la huelga de los consumidores, de acuerdo con los comerciantes y caseros.

Se acordó solicitar del Gobierno que presente a las Cortes una moción a fin de que se acuerde que la luz se considere como artículo de primera necesidad; la supresión de los impuestos del Estado y del Municipio sobre la luz; que el precio del fluido se fije en 0'30 pesetas el kilovatio; que se autorice a la comisión ejecutiva para tomar las medidas que se creen necesarias a fin de poner fin a los desmanes que se están cometiendo.

Cuestiones societarias Maquinistas mercantes Madrid 2 (215 m.) Bilbao.—Han celebrado una reunión los oficiales y maquinistas mercantes para tratar del conflicto presentado a la Asociación de Navieros.

Se leyeron las concesiones que se le hace, las cuales fueron rechazadas. Se acordó ratificar las primitivas peticiones y conceder un plazo de cinco días para contestar; de no acceder, holgarán 2.000 marineros de los buques de la matrícula de Bilbao.

De la guerra de Africa

Los moros quemaron una casa Madrid 1 (11 n.) Tetuán.—Se ha sabido que en la noche anterior los moros enemigos quemaron una casa de moros amigos de los españoles del término de Kskali.

Un tiroteo.—Refuerzos.—El enemigo huye Tetuán.—Muy de mañana las fuerzas de la milicia de Ceuta salieron encontrando al enemigo, tiroteándose fuertemente.

En vista de que el enemigo aumentaba, salieron de Tetuán un batallón del Regimiento de Madrid, otro del de Barbastro, una batería y un escuadrón de regulares.

El enemigo huyó al llegar los refuerzos. Los moros tuvieron bastantes bajas. Las bajas que sufrimos nosotros fueron tres soldados del regimiento de Barbastro heridos y uno confuso.

El general Aguilera estuvo en el lugar de la operación. Por la noche regresaron las tropas.

En el coche de Sanidad fueron conducidos los heridos. Ataque a unos policías Tetuán.—Los moros enemigos atacaron esta madrugada la casa donde se alojan los moros policías.

Se salió por eso a buscar al enemigo a la descubierto por el campamento principal. Se mató a un moro que pasaba por el río, por sospechas.

Hoy, los compañeros del moro para vengar su muerte, nos tirotearon, sin que nos hicieran ninguna baja.

Nuevo triunfo para nuestras tropas Dos combates cuerpo a cuerpo.—Las bajas del enemigo.—La bravura de nuestros soldados.—Nuestros muertos y heridos. Madrid 2 (215 m.) Se ha recibido un telegrama oficial de Tetuán en el cual dice el Alto Comisario que la brigada del general Berenguer que apoyaba a la del general Torres Escaiza, salió para limpiar de moros las zonas de Amalelien, Klalajejo y Aesilien que venían hostilizándonos.

Al llegar al poblado de Benisavian un numeroso grupo de fuerzas moras avanzó, entablándose un sangrientísimo combate cuerpo a cuerpo.

Otro combate parecido sostuvimos en un barranco rechazando al enemigo en ambos sitios. Los fueron recogidos numerosos muertos, heridos y prisioneros.

El total de muertos que les hicimos fué de 50 muertos y numerosos heridos. El repliegue se hizo ordenadamente al mando del general Aguilera.

La jornada fué en extremo dura y sangrienta. Nuestras bajas son: el comandante García Casves y el teniente Eduardo Aizpur muertos, el comandante Sanjurjo, el capitán Ayuso y los alumnos Arturo Llopis y Fermín Hidalgo heridos.

El teniente señor Martínez Campos resultó gravemente herido. También tuvimos que lamentar la muerte de 16 soldados indígenas muertos y 322 heridos.

Las fuerzas se han batido bravamente. Asuntos de Baleares Para contraer matrimonio Madrid 1 (11 m.) El «Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» publica una orden concediendo real licencia para contraer matrimonio al capitán del Regimiento de Palma D. José Moragues.

Carabínico a Mahón También publica una orden destinando a la Comandancia de Mahón al carabínico Luis Barranco. FABRA.

Desde Barcelona (De nuestro corresponsal señor Oliver) Barcelona 2 (415 m.) Mitin en la Casa del Pueblo.—Plazo de tres días.

En la Casa del Pueblo se ha celebrado un mitin organizado por los obreros carreteros para tratar de la declaración de la huelga.

Acordaron dar un plazo de tres días para contestar a las bases presentadas. De lo contrario declararán huelgas parciales a los patronos que las rechacen.

Una agresión En la calle Internacional, Juan Salomé agresió con un compás a su esposa Antonia Miró, causándole una herida penetrante en el pecho.

El agresor fué detenido por la policía. Un limpiabotas muerto por el tren Cerca de Badajona el tren mató a un joven limpiabotas que viajaba sobre el tope y tuvo la desgracia de caerse.

Las ruedas le seccionaron el cuerpo. Hacia Madrid En el expreso, marchó a Madrid el jefe provincial de los conservadores D. Magin Sandiunenge, al objeto de conferenciar con el Gobierno.

También marcharon el exdiputado D. Emiliano Iglesias y el Doctor Carulla, Rector de la Universidad.

Reunión de diputados republicanos En casa del señor Olier de los Rios han celebrado una reunión los diputados republicanos.

La ceremonia fué convocada por el señor Lerroux.

Asistieron los señores Carner, Moles, Roses, Iglesias, Alberto y Coroninas.

Se acordó constituir en Barcelona una Junta de Abogados, que recoja y concrete las arbitrariedades que cometa el Gobierno, en la campaña electoral.

Confesándose autor de un delito Acaba de saberse que en el pueblo de Torrelles ha fallecido un individuo que ha declarado por secreto de confesión, ser el autor del homicidio y robo cometido en la persona de Ally, cometido en el año 1898 y por el cual se había procesado a otro que tuvo seis votos del Jurado que lo condenaban a muerte, salvándose por el voto del presidente de aquel Tribunal.

Jura de banderas Barcelona 2 (215 m.) En diferentes cuarteles se ha celebrado sin solemnidad alguna la jura de banderas por los reclutas de cuota.

Iguals actos se han celebrados en Girona y otras poblaciones. Pidiendo la abolición de los consumos.

En Sabadell se ha celebrado esta tarde una manifestación pública para pedir la abolición de los consumos.

Asistieron más de mil personas. Reinó el más completo orden. Sangriento suceso Esta madrugada, en la calle del Mediodía ha ocurrido un sangriento suceso.

En la taberna que ocupa el número 23 de la citada calle, cenaron varios marineros, los cuales se negaron a satisfacer el importe.

El dueño llamó a los guardias, acudiendo el sereno y el vigilante, los cuales fueron agredidos levemente por los marineros.

Los agresores huyeron siendo perseguidos por una pareja del cuerpo de seguridad la que logró alcanzarlos en la calle de Cíes.

Entonces uno de ellos llamado Izaguirre arrebató el machete del guardia Sánchez, quien se defendió con el revolver, quedando aquel herido gravemente.

Los otros tres quedaron detenidos. Regatas Barcelona 2 (215 m.) En la tarde de ayer se celebraron regatas de balandros.

Partieron de la meta siete balandros y por falta de viento se retiraron cinco. Quedan clasificados el «Ampel» y el «Ene» para la segunda categoría.

Isleña Marítima Compañía Mallorquina de Vapores AVISO IMPORTANTE Para dar cumplimiento a las disposiciones vigentes sobre Visados Consulares en los manifiestos de carga y listas de pasajeros destinados a Francia y Argelia, esta Compañía «Isleña Marítima» ha fijado los días y horas que a continuación se expresan para el despacho de los pasajeros y mercancías destinadas a Marsella y Argel que hayan de embarcarse en las buques de la misma. Para Argel los jueves de 8 y media a 11 de la mañana. Para Marsella los sábados de 8 y media a 11 de la mañana. NOTA.—Los pasajeros que no estén despachados en los días y horas fijadas no podrán embarcarse. OTRA.—Las mercancías destinadas a Argel e recibirán sobre muelle desde los miércoles de 8 y media mañana hasta los jueves a las 10 de la mañana. Las mercancías destinadas a Marsella se recibirán sobre muelle desde el viernes mañana hasta los sábados a las 10 mañana. Palma 3 Enero 1914.—Por la «Isleña Marítima», S. S. Director.

X2 Nuevo Compuesto Arsenical A GOTAS Medicación Científica y práctica El arsenico-fósforo-iodo y hierro en forma de albuminatos, son los elementos constitutivos de nuestro compuesto arsenical X2. Es una preparación de gran trascendencia médico-social, que merece toda la atención del clínico por los maravillosos resultados que con ella se obtiene en la sífilis y enfermedades de la piel. Su gran poder reconstituyente y bactericida, explica también su extraordinaria acción terapéutica en otras enfermedades, cuya aplicación incumbe solamente al médico una vez conocidos los componentes del X2 y su dosificación. Nuestro preparado X2 ha sido analizado por el jefe del Laboratorio Central de Sanidad Militar, Dr. José Ubeda y Correa, y determinado el poder tóxico en el Instituto Nacional de Higiene de Alfonso XIII, bajo la dirección del Dr. Cajal. Pídanse folletos explicativos del X2 Laboratorio VIDAL farmacéutico Calle de Luis Espada 22, ORENSE. Representante en Palma: M. TERRASA, Farmacéutico, Plaza de Cort—2. Al margen de la vida Colección de trabajos en versos por MARIANO GOLOBARDAS Precio 3 pesetas. Librería de J. TOUS Exclusivo depósito de los magníficos pianos BERNSTEIN WOLF CASTELL y AGELES, Sucesores Rasqué, Santo Domingo—6.